

fidèles agenouillés et recueillis; il se rend à l'église avec un cœur plein d'amour, disposé à se faire tout à tous, sentant dans son âme ces dispositions qui faisaient que St-Paul disait à ses enfants spirituels: " Quel est celui d'entre vous qui souffre, sans que je souffre avec lui: qui est affligé, malade, faible, sans que je le sois avec lui, etc." Pendant deux jours notre vénéré et bien-aimé pasteur nous a comblés de trésors de bénédictions, de paroles de paix et d'espérance pour l'avenir; et dans cet élan d'amour pour le troupeau dont la garde lui a été confiée, il se rend au cimetière pour y bénir les tombes et offrir une prière à Dieu, pour les défunts que lui-même avait peut-être déjà bénis et confirmés.

Si la joie de recevoir la visite du premier pasteur du diocèse est dans tous les cœurs des fidèles, la joie de notre vénérable et saint Archevêque n'en n'est pas moins grande quand il voit une foule de jeunes enfants si bien préparés à recevoir les dons du St Esprit, par le sacrement de la confirmation; quand il voit pendant deux jours tous les fidèles confiés à ses soins et à sa garde vigilante s'approcher du tribunal de la pénitence pour se préparer à recevoir dignement la Sainte Eucharistie.

Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a donné la Confirmation à 243 personnes.

Puisse cette visite de notre évêque bien-aimé produire, dans Ste Anne comme dans toutes les autres paroisses qui auront le bonheur de recevoir sa visite épiscopale, les fruits les plus abondants! Puisse la Divine Providence conserver encore longtemps la force et la santé à celui qui est venu nous éclairer et nous bénir au nom du Seigneur!

*Distribution des prix aux élèves du Couvent de Ste Anne.*—Le lendemain de son arrivée, le 25 de juin, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, accompagné de M. le Grand-Vicaire Poiré et d'un grand nombre de prêtres, présidait à la distribution solennelle des prix de cette institution. Si nous en jugeons par les remarquables discours prononcés en cette occasion par les élèves, et au grand nombre de prix qui leur furent accordés, cette institution mérite les plus grands éloges au point de vue de l'enseignement que les RR. Dames religieuses y donnent. Un diplôme de capacité pour toutes les sciences enseignées dans ce couvent a été accordé à Mlle Léonie Roy, fille de feu M. Chs F. Roy, arpenteur, en même temps que Sa Grandeur lui remettait une médaille d'or, don d'un ami de cette institution, plus une couronne ou récompense de ses travaux pendant l'année scolaire.

Après la distribution des prix, Mgr l'Archevêque et les membres du clergé visitèrent les différents travaux à aiguilles, etc., exécutés par les élèves dans le cours de l'année, pendant leurs moments de loisir. Dans une autre partie de cette salle, cinq vieilles personnes infirmes dont l'une âgée de 83 ans, sous les soins vigilants des dames religieuses, se tenaient agenouillées au passage de Sa Grandeur, afin de recevoir sa bénédiction. Monseigneur out à chacune d'elle un mot d'encouragement à offrir. C'est ainsi que ces dévouées religieuses tout en se consacrant à l'enseignement des jeunes filles et en visitant les malades en dehors du couvent, s'imposent la noble tâche de prodiguer leurs soins à de vieilles personnes infirmes dans leur propre maison.

*Bazar à Fraserville, Rivière du Loup (en bas), le 15 juillet courant.*— Sous la signature du Révd M. F.-X.-L. Blais, curé de Fraserville, nous lisons dans le *Courrier du Canada* ce qui suit:

" Un appel chaleureux est fait au public de favoriser ce bazar que Sa Grâce Mgr l'Archevêque de Québec a bien voulu autoriser, et dont le profit est destiné pour venir en aide à la construction d'un hôpital en cette localité.

" Les personnes charitables qui désirent contribuer à cette bonne œuvre sont priées de présenter leurs offrandes aux dames organisatrices ou à M. le curé de Fraserville.

" Mme Vve Dr Hudon, présidente; Mme J.-B. Pouliot, vice-présidente; Mesdames Horace Hudon, Lavasseur, St-Hilaire, Dona Blondeau, Murphy, E. Zéar Pouliot, Damaso Caron, Louis Dugal, Narcisse Pelletier, Thimothée Schol; table de rafraîchissements: Mme Vve Dr Hudon, M. Fraser, B. Dionne, Joseph Deslauriers.

*Fondation de prix en faveur des élèves des séminaires et des collèges de la province de Québec.*— On ne peut lire les rapports de la distribution solennelle des prix dans nos divers collèges, sans être frappés de l'intérêt toujours croissant que le public porte à la belle cause de l'éducation.

Jusqu'à ces années dernières, nos collèges, à très peu d'exception près, portaient seuls le coût des prix offerts à leurs élèves, à la clôture des exercices scolaires. Aujourd'hui, certains d'entre eux ne comptent pas moins d'une vingtaine de prix de tout genre, bourses, médailles, etc., offerts pour des objets spéciaux, leur *Alma Mater*, par d'anciens élèves plus ou moins favorisés par la fortune.

Il est inutile d'insister sur les bons effets produits par ces fondations de prix. La religion et la patrie y trouvent toutes deux leur compte, la première par le resserrement des liens entre la société civile et les autorités religieuses, et la seconde par l'encouragement efficace donné à la jeunesse dans la poursuite de ses études.

Les fondations de prix à perpétuité se font par la dotation d'une somme dont l'intérêt annuel suffit à couvrir la valeur du prix offert à l'institution. Cela exige de la part du fondateur une certaine condition de fortune qui n'est peut-être pas très commune. Autre chose est d'économiser pendant l'année une vingtaine de piastres et d'en faire cadeau à son *Alma Mater* pour l'encouragement de telles ou telles études, au succès desquelles, pour des raisons de foi ou de patriotisme, on s'intéresse plus particulièrement.

Encore une fois, nous sommes heureux de constater sous ce rapport l'intérêt toujours croissant que le public porte à la belle cause de l'éducation. Mais il est indéniable que cet intérêt est susceptible d'atteindre des proportions autrement considérables encore.

Les élèves de presque toutes nos maisons d'éducation sont maintenant en vacances. A l'âge qu'ils ont il leur en coûtera peut-être de reprendre leurs travaux scolaires, dans deux mois d'ici. Faisons en sorte qu'à la réouverture des classes ils reçoivent quelques témoignages de plus de l'intérêt qu'ils inspirent à la nation. Que nous serions heureux d'enregistrer d'ici là la fondation de quelques prix spéciaux, comme